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Резюме.
Исследованы показатели липидного спектра сыворотки крови у 30 больных хроническим гепатитом В, в сравнении в 50 больными с механической желтухой, обусловленной онкозаболеванием (20 человек) или капькулезным холециститом (30 пациентов). Установлено, что у пациентов с ХГВ относительное содержание общих фосфолипидов в сыворотке крови оказалось в 2 раза выше, чем у больных механической желтухой. Гиперлипемия у больных механической желтухой в основном обусловлена свободным холестерином и эфирами холестерина. Характерным для больных с онкозаболеваниями оказался низкий уровень СМ по сравнению с пациентами с калькулезным холециститом и ХГВ, что можно использовать в качестве дополнительного теста для выявления механической желтухи онкологического генеза. 


Abstract.
The authors studied the indices of the lipid spectrum of blood serum in 30 patients with chronic hepatitis В as compared with 50 patients with mechanical jaundice associated with cancer (20 patients) or calculous cholecystitis (30 patients). It was found that in patients with CHB the relative abundance of total phospholipids in serum was 2 times higher than in patients with mechanical jaundice. Hyperlipemia in patients with mechanical jaundice was mainly associated with free cholesterol and cholesterol esters. For the patients with cancer a lower level of SM as compared with the patients with calculous cholecystitis and CHB was characteristic, which might be used as an additional test for revealing mechanical jaundice of oncological genesis.
